

Hallo Mikel,

ich wollte mich schon lange bei dir melden, um mich zu bedanken.

Ich habe im Februar 2019 einen Abend mit dem Frankfurter Ring erlebt. Es war ein Abend zusammen mit Jesus Lopez, den ich schon kannte. Du bist den Mittelgang entlang gegangen, um das Wort an Jesus zu übergeben, da es schon spät war, aber als du an mir vorbeigingst hast du Jesus gefragt, ob du noch mit einer weiteren Person arbeiten kannst.

Du sahst mich an und sagtest zu mir, dass ein alter Mann hinter mir verrücktspielt und eine wichtige Botschaft für mich hat. Du sagtest, er sei Professor an einer Universität, habe viele Bücher unter den Armen und trage einen Bart. Du hast meinen Vater beschrieben, der im Juni 2018 gestorben ist.

Er wollte mir durch dich sagen, dass mein Mann viele Frauen neben mir hat und dass er nicht gut für mich ist und dass ich ihn loswerden muss (was ich zu diesem Zeitpunkt so brutal fand, so direkt zu hören...).

Ich habe dir nicht geglaubt Mikel und dachte, dass du alles erfunden hast und habe vor der ganzen Gruppe gesagt, dass du dich irren musst, dass mein Mann ein ehrlicher Mann ist, dass ich meine Hand für ihn ins Feuer legen würde..... Die Frau neben mir fragte mich, wie ich mich nach so einer Nachricht fühle und ob es mir gut geht. Ich habe ihr auch gesagt, dass vielleicht auch eine andere Seele durchkommt und du das mit meinem Vater verwechselt...

Ich war noch nie alleine auf so einer Veranstaltung, aber an diesem Abend wurde ich irgendwie gerufen und bin hingegangen, ohne jemanden zu fragen, ob er mich begleitet.

Das Lustige ist, dass ich meinem Mann alles erzählt habe, was du gesagt hast, als ich nach Hause kam, und er nannte dich einen Scharlatan... Nun, genau 6 Monate danach hat mein jetziger Ex-Mann enthüllt, dass er mich während unserer ganzen Beziehung und Ehe von Anfang an belogen hat, dass er etwa 50-60 Prostituierte und einige Kundinnen hatte, mit denen er mich in diesen 15 Jahren betrogen hat und dass er eine offene Beziehung führen will... was er nicht leben konnte, als er anfing immer wieder zu lügen.

Während all dieser schwierigen Zeit war mein Vater immer bei mir, er sprach irgendwie mit mir und an dem Morgen, an dem ich mich schließlich entschied,

mich von meinem Mann zu trennen - erschien mir mein Vater auf unserer Terrasse. Es fühlte sich ein wenig so an, als könnte er jetzt gehen, da ich endlich die richtige Entscheidung getroffen und losgelassen habe.

Du kannst dir die Heilungsreise vorstellen, die ich seither durchgemacht habe. Ich habe gerade einen intensiven Heilungskurs Empathen vs. Narzissten mit Lee Harris beendet, der auch ein Medium ist und ich bin sehr froh, dass ich in den letzten Monaten diese weltweite Gruppe hatte, um Raum für die Heilungs- und Klärungsreise zu haben.

Leider habe ich heute Abend keinen Platz mehr bekommen, es war ausverkauft. Deshalb wollte ich mich wenigstens abschließend bedanken und hoffe, dass ich bald wieder an deiner Gruppe teilnehmen kann. Ich hoffe, du hattest eine schöne Session mit dem Frankfurter Ring. Ich würde gerne eine Einzelsitzung mit dir machen, wenn du das noch per Zoom anbietest.

Ich freue mich darauf, von dir zu hören.